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BARRA DO GARÇAS Ano 2003 
Estado de Mato Grosso 
Plenário das Delibera~ões 

PROTOCOLO 

v 

Protoc. n.0 '5~ C , L~Fls.1, em Z3 tOCV O 3 

Horas: \~ ·. 0'5 

QD~"= 
Funcionário 

D Projeto de Lei 

O Projeto Decreto Legislativo 

O Projeto de Resolução 

D Requerimento 

O Indicação 

~Moção de Reconhecimento 

O Emenda 

AUTOR: Vereador Dr.CELSO MARTINS SPOHR - PSB 

Senhor Presidente: 

~ 

N.o 
...?G9 12003 

Apresento à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberaÇão do Plenário, seja enviada MOÇÃO DE 
RECONHECIMENTO, à empresa BETO BICICLETAS, através de seu 
proprietário, pela brilhante iniciativa de realizar o PASSEIO CICLISTICO, no 
dia 13 próximo passado, nesta cidade. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT, 
em 23 de setembro de 2003. 

Vereador - ,. PSB 
Membro da Çomíssão de Obras Públicas 

Transporte e Comunicação 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Queremos manifestar através desta moÇão, nossos sinceros 
cumprimentos à empresa BETO BICICLETAS, pela louvável iniciativa de 
realizar esse grandioso evento, que contou com a participaÇão de mais de mil 
pessoas e isso, revela que, o ciclismo não é apenas um esporte, mas sim um 
modo salutar de lazer e diversão. 

São de aÇões dessa natureza que a populaÇão adquire hábitos 
saudáveis, que promovem entretenimento e melhoria da qualidade de vida. 

Assim sendo, esta Casa de Leis não poderia deixar de fazer este 
registro, manifestando nossos sinceros cumprimentos à empresa pioneira e 
tradicional em nossa cidade, pelas razões já expostas, desejando ao seu 
proprietário e funcionários, muito êxito e sucesso. 

!!lt:/i -_ 
Dr. CELSO ~TINS SPOHR 

Vereador- PSB 
Membro da Comissão de Obras Públicas 

Transporte e Comunicação 
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